

## Herzkinder-Lauf in Traun



Das Organisationsteam für den Herzkinder-Lauf im Herbst in Traun: (im Bild von links) Der Geschäftsführer der Stadtmarketing GmbH Traun Andreas Protil, die Präsidentin der Organisation „Herzkinder Österreich“ Michaela Altendorfer, Belinda Sageder von der StaMa Traun, die Projektleiterin von Herzlauf Österreich Ulla Epler und Roland Höglinger, der Obmann des Trauner Vereins zur Organisation von Laufveranstaltungen (VOL). (Foto: Herzkinder Österreich - Andreas Bübl)

TRAUN (red). Im Zuge einer Vorbesprechung anlässlich einer Herzkinderlauf-Veranstaltung in Wien konnte der Geschäftsführer der Stadtmarketing GmbH Traun, Andreas Protil, und der Obmann des Vereins zur Organisation von Laufveranstaltungen (VOL), Roland Höglinger, auch für heuer wieder den Oberösterreich-Herzlauf für Traun fixieren.

Damit besteht neuerlich die Möglichkeit in Form eines Laufbewerbs Kindern, die mit einer Herzschädigung zur Welt kommen, Hilfe und Unterstützung angeeignet lassen. Der Bewerbe werden am 4. Oktober Vormittags in der HAKA-Arena in Altersklassen ausgetragen.

Nähere Informationen gibt es unter [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at) und unter [www.traun-bewegt.at](http://www.traun-bewegt.at). Anmeldungen

können unter diesen Anschriften jetzt schon entgegen genommen werden.